



Une minute de silence au collège

publié le 21/03/2012

Ce matin, les élèves de toutes les classes ont observé une minute de silence en hommage aux victimes de la fusillade de l'école juive de Toulouse. Après quelques mots prononcés par madame Mézon-Gustin, c'est dans une grande émotion que chacun a pu se recueillir et prendre toute la mesure de cet acte criminel.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.